

Visite de Díaz-Canel dans la province de Villa Clara



Santa Clara 25 ago (ACN) C'est dans la municipalité de Camajuaní, où Miguel Diaz-Canel Bermúdez, Premier Secrétaire du Parti Communiste de Cuba et Président de la République de Cuba a commencé sa visite aux communautés, entreprises et producteurs privés de la province de Villa Clara, dans le centre de

notre pays.

Au cours de la visite, il a échangé des vues avec les habitants de la communauté El Guajén (en cours de transformation) et avec les paysans du mouvement politique-productif 90x90; plus tard, il visitera les travailleurs du secteur non étatique, en particulier les micro, petites et moyennes entreprises pour la confection de chaussures et il aura une rencontre avec les dirigeants de la municipalité pour la gestion de la gouvernance plus scientifique.

La visite prendra fin à Santa Clara, la capitale de la province, au Centre d'Élevage d'Alevins, situé dans le barrage Minerva, spécialisé dans la reproduction des cyprinidés.(Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/297530-visite-de-diaz-canel-dans-la-province-de-villa-clara>



Radio Habana Cuba